



Vamos avanzando horrores

DESPUES DE MARTIN SANZ, AHORA ELIGEN A FERNANDEZ DE LA MORA

En estos días los ujieres están paseando la urna por el país. Cuando la urna deje de ser cosa de ujieres, chambelanes y bedeles dejaremos de tener democracia a la española y empezará la democracia a secas. ¿Pone por eso tal cara de espanto Adolfo Suárez cuando el ujier trae la urna? ¿Comprueba Baldo-mero Palomares con su bigotito, que si que era una urna exactamente igual a esa en la que pensaban ellos cuando decían que el mejor destino de estos objetos era partirlos? Porque ya se sabe: las urnas las carga de votos el diablo, que da el triunfo a las izquierdas.

Bueno, con las urnas que traen los ujieres (a falta de las urnas que traerán los obreros y las amas de casa) siguen ganando los buenos y la democracia a la

española sigue tan española como la falta de democracia. Primero llegó el ujier con la urna y eligieron a Martín Sanz como consejero del Reino. Ahora llega el ujier con la urna y eligen consejero nacional «de los cuarenta» a Fernández de la Mora, que también promete el muchacho.

—¿«Los cuarenta», dice usted? ¿Pero esto qué es, la democracia o una partida de mus?

—No, es la democracia a la española...

—O sea, que Fernández de la Mora es ya de «los 40 principales», ¿no?

—No, «los 40 principales» son los de la Cadena Ser, el Camilo Sesto y el Junior y eso.

—Bueno, para el caso es lo mismo.

CÓMO ESTARÁ LA COSA, QUE HASTA CANTARERO PIDE EL REFERÉNDUM...



SEMANA SANTA 1976



PROCESOS Y PROCESIONES

Las Cajas de Ahorro y los Bancos acaban con el problema de los exiliados

DESPUES DE SALVADOR DE MADARIAGA VAN A TRAER A LA TIRA

Siguiendo el ejemplo de la Fundación Mediterráneo, que fue la pionera, la Caja de Ahorros y Monte de Piedad de Zaragoza, Aragón y Rioja ha emprendido el camino de terminar con el problema de los exiliados. Ha cogido un reactor de «Actividades Aéreas Aragonesas», que es de la Caja, y ha mandado a Lugano a por don Salvador de Madariaga.

Con la de Bancos y Cajas de Ahorros que hay en el país, si tenemos todavía exiliados es porque queremos. Sería facilísimo acabar con el problema. En un momento que le dejara libre la crisis, Villar Mir podría establecer un plan precioso. Más o menos así:

— A Alberti lo traen los marineros en tierra de la Caja de Ahorros de Cádiz.

— A Calvo Serer lo traen los españoles sin problema del Banco Español de Crédito.

— A Juan Goytisolo lo trae la Banca Catalana.

— A Santiago Carrillo lo trae el Banco de Madrid.

— Y a Dolores la trae el Banco de Bilbao, que para eso es el Banco de la Mujer.

El problema es que esos bancos no tienen compañías aéreas filiales. Por eso no han vuelto ya todos los exiliados. Como diría ese señor que está usted pensando, por un simple problema técnico.